



9

9 あいにくの雨でしたが予定通り夜空に花火が打ち上げられました 10 毎年恒例の万灯会供養式 11 12 参加者たちも線香をあげました 13 RhythmB3 によるダンス。総勢70人が代わる代わる踊り会場は盛り上がりました 14 KVT の皆さんが1日目のフィナーレを務めます 15 16 17 18 雨の中でも出店には列ができていました。土砂降りになるとテントの下に避難する場面も 19 TeamOHMURA の皆さんの元気あふれるダンス 20 マギー・フラスタジオによるかわいらしいダンス 21 梅の造花展示では、小学生が作った作品も並べられました 22 2日目の最後を飾ったのは神井大治さんによる三味線とロックを融合した曲と大津太鼓との競演



10



11



12



13



14



大津地蔵祭

翔陽高校書道部 2年 和田野 花さん

1



15



16



21



17



18



22

今年、翔陽高校書道部のパフォーマンスに始まり、メインステージでは町内外から団体が集まり歌や踊りなどを披露しました。雨の影響で中止になってしまった演目もありますが、花火も無事に上がり、主催者や出演者、観客の笑顔と熱気で雨にも負けない祭となり、記憶に残るものとなりました。

今年、翔陽高校書道部のパフォーマンスに始まり、メインステージでは町内外から団体が集まり歌や踊りなどを披露しました。雨の影響で中止になってしまった演目もありますが、花火も無事に上がり、主催者や出演者、観客の笑顔と熱気で雨にも負けない祭となり、記憶に残るものとなりました。

今年、翔陽高校書道部のパフォーマンスに始まり、メインステージでは町内外から団体が集まり歌や踊りなどを披露しました。雨の影響で中止になってしまった演目もありますが、花火も無事に上がり、主催者や出演者、観客の笑顔と熱気で雨にも負けない祭となり、記憶に残るものとなりました。



2



4



3



5



6

1 雨が降る中、ステージ前には多くの人が集まりました 2 3 実行委員長松永幸久さんと家入町長のあいさつ 4 火の国ふる里会による民謡。澄んだ声が会場に響きます 5 6 翔陽高校書道部による書道パフォーマンス。大きな紙に真剣な眼差しで書きました 7 KVT による歌とダンス。歌声と笑顔が会場を元気にしました 8 大津町少林寺拳法協会による迫力ある演武



7



8



19